
 

 L’anno duemilaventitre il giorno 19 settembre si è riunito in seconda 

convocazione alle ore 16,00 il CDA Unpli Salerno debitamente convocato presso la 

sede ACI di Salerno.  

Sono presenti i Signori: Tommasino Elena presidente, Gerardo Luongo, Mario Marmo 

on line, Cosmo Di Mauro, Gerardo Luongo, Mario Di Polito, Vincenzo Cerrato presidente 

del Collegio dei Revisori, Giuseppe Apicella proboviro.  Presente il segretario incaricato 

Mario De Iuliis. 

La presidente Elena Tommasino sottolinea che la perdita dell’amico Gino Del Gaudio 

ha lasciato il CDA e gli amici delle Pro Loco salernitane in uno sconforto incolmabile. 

Per lui un caro ricordo per la grande passione con cui ha gestito la Pro Loco di Camerota 

per così tanti anni.  Accertata la validità della seduta ringrazia e dichiara aperta la 

discussione passando alla trattazione del seguente ordine del giorno :   

1 Approvazione seduta precedente 

   La presidente illustra per sommi capi gli argomenti trattati nella seduta precedente. 

 Si approva all’unanimità. 
 

2  Predisposizione bilancio di previsione ed attività anno 2024  

   La presidente da lettura del bilancio preventivo per il 2024 da presentare alla Regione 

Campania con la richiesta di contributo per l’anno prossimo. L’attuale statuto prevede 

l’approvazione in seno al Consiglio, purtuttavia lo porteremo in Assemblea in modo da  

 

 



 

condividerlo e chiedere l’approvazione in Assemblea come previsto dalla Regione 

Campania. Il bilancio non si discosta molto da quello in atto quest’anno vista la scarsità  

delle risorse dovute al mancato esborso da parte della Regione Campania a far data 

dal lontano 2016.  

Le attività comunque per il 2024 sono previste compatibilmente con le risorse relative 

ai residui attivi degli anni 2016, 2017 e 2018. Per il 2019, 2021 e 2022  ancora 

attendiamo siano redatte le deliberazioni regionale e relative determine di liquidazioni   

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

3  Convocazione Assemblea dei soci, provvedimenti  

   Dovendo stabilire una data che potesse rientrare nei termini previsti dalla Regione Campania 

per la presentazione dei contributi 2024, abbiamo richiesto ed ottenuto dal Centro Sociale di 

Salerno la disponibilità ad effettuare l’Assemblea Ordinaria dei soci delle Pro Loco della 

Provincia di Salerno presso questa struttura. La data confermata è il 25 settembre con inizio 

alle ore 16,00.      

 

4  Partecipazione BMTA Paestum 2 / 5 nov 2023 

Come l’anno scorso la manifestazione relativa alla Borsa Mediterranea del Turismo 

Archeologico di Paestum si svolge a Paestum dal 2 al 5 novembre. Domenica 5 novembre si 

terrà un convegno gestito da Unpli Nazionale presso la Sala Cerere. Tale partecipazione è 

inserita nel programma Unpli Nazionale e si prevede la partecipazione del presidente Nazionale 

Nino La Spina, del vice-presidente Tommasello e di Gabriele Desiderio che da sempre si occupa 

dell’organizzazione del Convegno. L’argomento previsto riguarda le rievocazioni storiche per cui 

sarebbe utile procedere ad inviti alle Pro Loco che ben rappresentano sul territorio tali attività in 

modo da dare un’immagine completa della provincia con passerelle all’interno della Borsa nei 

quattro giorni in cui siamo tenuti ad assicurare la nostra presenza.      

 

 

 



5) Varie ed eventuali        

 E’ stato riorganizzato il programma relativo ai referenti di zona con cui si è provveduto 

ad una redistribuzione in termini di assegnazione delle Pro Loco ai consiglieri 

provinciali.   

Sono stati chiesti chiarimenti alla Società Napulejamme per quanto riguarda la 

installazione dei totem presso le Pro Loco salernitane. Anche se a titolo gratuito, non 

si rileva interesse a confermare il nostro benestare in quanto il tutto è gestito in remoto 

da tale società senza la possibilità da parte delle nostre Pro Loco di incidere sulla  

promozione dei nostri territori. 

Non essendoci altro da discutere alla ore 17,15 si chiude la seduta. 

 

Presidente p.t. Elena Tommasino Segretario Mario De Iuliis 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 


